



# Brugada arranca el Casa por casa con Alessandra Rojo de la Vega

- La Jefa de Gobierno de la Ciudad de México encabezó el inicio del programa en la colonia Obrera
- Cada jueves Brugada, el alcalde del territorio y funcionarios se convocarán en distintas colonias para escuchar necesidades de los capitalinos
- “Es un honor tener aquí a la jefa de Gobierno iniciando un proyecto fundamental”: alcaldesa de Cuauhtémoc

Clara Brugada, Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, encabezó el arranque de “Casa por Casa” en la colonia Obrera, en la alcaldía Cuauhtémoc, un evento que tuvo lugar en un ambiente de colaboración y compromiso por parte del gobierno local. La mandataria explicó que el programa sig-

nifica que el gobierno se va a las calles a tocar la puerta de la población para preguntarles directamente qué necesitan.

Para facilitar este proceso, adelantó que se implementará una aplicación que levantará las demandas de la población en tiempo real. **PAG. 18**



# Brugada arranca programa *Casa por Casa* junto a Rojo de la Vega en la Obrera

La política se dejó a un lado para escuchar a los vecinos. La colonia Obrera no sólo es un lugar en el mapa, sino un símbolo de un cambio que ya ha comenzado

**Gerardo Mayoral**

metropoli@cronica.com.mx

Clara Brugada, Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, encabezó el arranque del Programa Casa por Casa en la colonia Obrera junto con la alcaldesa Alesandra Rojo de la Vega; el evento que tuvo lugar en un ambiente de colaboración y compromiso por parte del gobierno capitalino y local.

La mandataria explicó que el Programa Casa por Casa significa que el gobierno se va a las calles a tocar la puerta de la población para preguntarles directamente qué necesitan.

#### **CADA JUEVES SE REALIZARÁN RECORRIDOS**

La Jefa de Gobierno anunció que cada jueves se convocarán en distintas colonias de cada alcaldía para llevar a cabo

estos recorridos. Reconoció que, generalmente, la población suele recibir a los funcionarios solo durante las campañas electorales, cuando se acercan para pedir el voto.

“La gente quiere ver que se resuelvan los problemas que tienen en su calle. Cualquier tema que hoy nos van a exponer significa que todos los funcionarios se van a distribuir a lo largo y ancho de la colonia Obrera, van a tocar la puerta”, detalló. Para facilitar este proceso, adelantó que se implementará una aplicación que levantará las demandas de la población en tiempo real.

El programa también contará con un centro de mando donde se registrarán las solicitudes de los vecinos, lo que permitirá georreferenciar las prioridades.



La Jefa de Gobierno destacó que la atención se llevará a cabo todos los días, sin parar, para asegurar que la colonia Obrera esté en óptimas condiciones. “Vamos a dejar la colonia Obrera muy bien, al cien por ciento”. Además, mencionó que esta tarea se realizará de manera conjunta entre las alcaldías y el Gobierno capitalino.

Al finalizar su intervención, Brugada instó a todos sus compañeros del gobierno a realizar su labor con pasión y compromiso. “Yo sé que todos son personas súper sensibles, pero hoy van a estar tocando puertas, incluso el secretario de Finanzas, que generalmente está en una oficina, y otros funcionarios que se encargarán de escuchar a la ciudadanía”.

La alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega también dirigió unas palabras a los asistentes. “Es un honor tener aquí a la jefa de Gobierno iniciando un proyecto fundamental para nuestros vecinos y vecinas: tocar puertas y devolver el poder a las manos de cada uno de ustedes”, declaró y destacó la importancia de la colaboración entre las dos mujeres en el liderazgo de la alcaldía y del gobierno de la ciudad.

#### RESULTADOS DEL PRIMER RECORRIDO

En esta ocasión, más de 500 funcionarios se distribuyeron a lo largo y ancho de las 124 manzanas de la Colonia Obrera, para levantar las solicitudes vecinales directamente en sus domicilios.

Asimismo, subrayó que esta estrategia se coordinará con Alessandra Rojo

para garantizar que los servicios públicos respondan de manera efectiva a las necesidades de la población.

Durante el recorrido, se detectaron diversas problemáticas que los vecinos han señalado como prioritarias, destacando el robo de autopartes como el principal desafío en materia de seguridad. Además, se identificaron deficiencias en la iluminación pública, lo que llevó a la jefa de gobierno a instruir un recorrido nocturno para darle solución.

Otro punto relevante fue el estado de las banquetas. “Tenemos muchos tramos en mal estado”, indicó Brugada, quien prometió iniciar un programa de sustitución de banquetas en la colonia, aunque señaló que este proyecto requerirá tiempo y recursos considerables.

#### COLABORACIÓN MÁS ALLÁ DE LOS COLORES: ROJO DE LA VEGA

Alessandra Rojo de la Vega agradeció la iniciativa y destacó la importancia de trabajar de manera coordinada entre la alcaldía y el gobierno de la ciudad. “Esta colaboración va más allá de los colores o intereses personales; estamos aquí para mejorar la calidad de vida de los vecinos y vecinas”, señaló.

Con más de 3 mil solicitudes recabadas en poco más de una hora, Clara Brugada destacó la participación activa de los vecinos y reiteró que no se detendrán hasta resolver cada una de las problemáticas.

**“Hoy venimos a tocar todas las puertas de las 124 manzanas que tiene la colonia Obrera y lo hacemos de manera unificada, porque la campaña terminó y hoy lo que la gente quiere, son resultados”, enfatizó Clara Brugada.**

**“Entre dos mujeres vamos a sacar adelante esta alcaldía y vamos a darles los mejores servicios a quienes viven aquí porque se lo merecen. Aquí estamos para apoyarles y cuenten con nosotros”, expresó Alessandra Rojo.**



FOTO: GERARDO MAYORALD

